

# 園児ノゾノー「1804年秋休校白ノゾノー」の結果

2月17日～2月28日に開催したアンケートの集計結果をお知らせいたします。ご協力、ありがとうございました。

問1	園が提供している保育（生活や遊び）に満足されていますか？また、お子様から園の活動や行事を楽しみにしている様子が伺えますか？	満足○	29人	87.9%
		普通○	4人	12.1%
		改善してほしい△	0人	0.0%
問2	園やクラスでの活動の様子が、デジタル連絡帳やホームページ、SNS等を通して分かりやすく伝わっていますか？	満足○	28人	84.8%
		普通○	5人	15.2%
		改善してほしい△	0人	0.0%
問3	今年からお知らせやお便りなどをデジタル配信にしておりますが、分かりやすく伝わっていますか？	満足○	24人	72.7%
		普通○	9人	27.3%
		改善してほしい△	0人	0.0%
問4	給食・おやつに満足されていますか？	満足○	26人	78.8%
		普通○	7人	21.2%
		改善してほしい△	0人	0.0%
問5	お子様や保護者の方への職員の言動や姿勢はいかがでしょうか？	満足○	28人	84.9%
		普通○	4人	12.1%
		改善してほしい△	1人	3.0%

## 問6

■田保育園の「いいなあ」と思うところ、続けてほしいところを是非教えてください。 自由回答一覧の問6 を参照

## 問7

その他気づかれたことがあればお書きください。 自由回答一覧の問7 を参照

## 【設問ごとの自由意見】

問1 団が提供している保育（生活や遊び）に満足されていますか？また、お子様から園の活動や行事を楽しみにしている様子が伺えますか？	スポーツ教室やリトミックなど、外部の先生をお招きして様々な体験をさせて頂き、大変ありがとうございます。子供も今日はスポーツ教室だー！と行事がある度に、楽しみにしています。	満足○
	様々な体験をさせてくださいって本当にありがとうございます。ぜひ継続していただきたいです。	満足○
	いざイベントに参加するとまだイヤイヤや恥ずかしさが出てしまいますが、家を出る時までは楽しみー！と言って笑顔なので、楽しみにしているのだと思っています。	満足○
	畠や食育も充実していて、家ではなかなかさせられない経験ができます。	満足○

問2 園やクラスでの活動の様子が、デジタル連絡帳やホームページ、SNS等を通して分かりやすく伝わっていますか？

多くの子どもたちが写るようにすると仕方ないのかもしれませんのが先生方の目線で写真を撮ると頭しか写らないのでなるべく子供の表情が写るようもう少し低めで撮って欲しい。	普通○
---	-----

問3 今年からお知らせやお便りなどをデジタル配信にしておりますが、分かりやすく伝わっていますか？

もし可能であれば、メールアドレス等を登録したら、新着通知が届くというようなシステムにして頂くと、見逃しが少ないかもなと思います。現状でも十分満足しています。	満足○
--	-----

ペーパーレスの観点からはデジタルでとてもよいと思う。ただ行事の日程や内容などはつい忘れてしまい、振り返る時にどこに記事があったかを忘れてしまい、探すのが大変なところもある。	満足○
--	-----

問4 給食・おやつに満足されていますか？

栄養バランス取れた食事を提供いただき感謝しています。	普通○
----------------------------	-----

家では食べない食材、料理も、保育園では完食しているようなので美味しいくて楽しい時間なんだなど嬉しく思います。	満足○
--	-----

## 問5 お子様や保護者の方への職員の言動や接遇はいかがでしょうか？

ほとんどの職員の方はとても丁寧かつ優しい声掛けをして頂いて、とても安心してお任せしています。いつもありがとうございます。ただ、なんでそんな感じで言うのかな？という場面に遭遇することがあり、いつも同じ先生ですが、1人そういう方がいるだけで、稗田保育園の評判が下がらないか心配です。	満足◎
先生方もいつも忙しい中、迎えに行った時などに子どもの様子を教えてくれたり、とてもありがたく思っています。	満足◎
子ども達に注意する際、時々口調が強いのではと思うことがあります。	改善してほしい△
お弁当の日は、暑い時期が長くなっているので心配になります。	満足◎

## 問6 稗田保育園の「いいなあ」と思うところ、継けてほしいところを是非教えてください。

先生方の目配り・気配りの素晴らしさ。よく見てくれてるな&#12316;と思う事が多々あります。
保育室の遊びのコーナーが定期的に変わること。
保育園の菜園での活動がとても良いと思います。
こどもたちの主体性を大切にしてくれるところ。やってみたいことは積極的に取り組ませてくれる。また、地域の方との関わりや外部コーチの取り組みなどいろんな体験ができる事はとてもよいと感じる。先生たちも子ども目線で関わってくださるので、安心して保育をお願いできる。
気軽に声をかけて下さる先生や親身になって話を聞いて下さる先生がいる
食育や野外活動など普段だと教えられないことをたくさん教えてくださりありがとうございます。温かい声かけがありがたく感謝しています。
いろんな経験をさせてくれて、1日の様子が写真で確認できるのでこれはぜひ続けていただきたいです。他の園に通われている親御さんには羨ましがられます。
夏季の間のお弁当の日がないのがとても助かっておりますので、そのままお願いします&#128583;
どの先生方もそれぞれの園児のことをよく理解されているなど感じました
イベントは保護者主導で準備しなければならない園も多い中、稗田保育園は全て先生方が準備して下さるのであります。
運動会や生活発表会の保護者くじ引きは、青組優先を継続しないとこれまで実施していたのに突然無くなると不公平感を感じるので、続けて欲しいです。
理事長先生が時折声かけてくださいます。こちらも元気をもらいます。先生方が、話しやすい雰囲気です。面談もして下さるので、安心します。

## 問7 その他気づかれたことがあればお書きください。

駐車場の出入り口について、大きい車の方が多いので入口と出口を分けて欲しい。
Instagramで、顔と名前が一致する写真が掲載されているので、個人情報の観点から改善して欲しいです。
去年は年長児で先生が行事の動画をまとめてくださり、保護者で共有できたのすごく思い出に残ったことがとてもありがとうございました。うれしかったです。
マラソン大会や誕生日等、子供の成長を感じられる一つの行事として、下のクラスの親も参加できるようにしてほしい
金銭的な負担軽減のため体操服はメーカー品でなくてもいい気がします。
玄関の廊下の展示物によくぶつかることがあります、また人が多いと渋滞することもあるので、廊下が広々と歩けたらいいなと思います。
お帳面に悩みを書くと親身に対応してくださり、すごく救われた気持ちになりました。保育のプロからのアドバイスは心強いであります。いつも感謝しております。ありがとうございます。
朝、玄関での受け渡しがあると助かります。
駐車場に穴が何箇所もある 雨が降るとそこに水たまりがあるから そこに車を止めることができない 少しでも補強して欲しい 水溜まりにある水が車が通ったらとき かかったことがある。穴が空いてるところに砂利でも入れてくれたら助かります
子ども達の体操服にゼッケン付けているように、先生方のエプロンにワッペンなど縫い付けて名前をひらがなで書いてもらえると、子ども達も保護者も先生方のお名前覚えやすいです。